

[Click Here](#)





























Hoy en la clase, vamos a elaborar un ejercicio de depreciación utilizando el método Unidades de Producción. Te recuerdo que el método es usado por las entidades no solo en maquinarias (en base a las unidades producidas), también por ejemplo, con los vehículos (en base al kilometraje recorrido) El enunciado indica lo siguiente:La empresa Omega compró el 15/05/2006 una maquinaria por UM 800.000,00. Se le estima una producción estimada de 1.800.000 unidades. La producción realizada durante su periodo de uso ha sido: Año Producción (en unidades) 2006 65.800 2007 197.500 2008 125.800 2009 235.400 2000 305.700 2011 275.3001.- Elabora una tabla de depreciación por el método de Unidades de Producción 2.- ¿Cuál será el monto del Valor Según Libros al 31/12/2011? Tienes la respuesta aquí: 0 calificaciones0% encontró este documento útil (0 votos)125 vistasEl documento presenta tres ejercicios sobre diferentes métodos de depreciación. El primero utiliza el método de línea recta para calcular la depreciación anual de un equipo de oficina. El se...Título y descripción mejorados con IAGuardarGuardar Ejercicios Resuelto de Depreciación 1 para más tarde0%0% encontró este documento útil, undefined 0 calificaciones0% encontró este documento útil (0 votos)794 vistasEste documento explica el concepto de depreciación y diferentes métodos para calcular la depreciación de activos fijos, como el método de línea recta. El método de línea recta asume que la d...Descripción mejorada con IAGuardarGuardar Depreciaciones Ejercicios de Depreciación Resuelto... para más tarde0%0% encontró este documento útil, undefined Este método divide el valor depreciable entre los ejercicios contables que se benefician en proporción al uso que en cada uno de ellos se hace de la capacidad productiva del activo en cuestión. La depreciación por unidad de producción se calcula como sigue: Ejemplo 9. El Hospital "El Sano" adquiere un equipo tomo gráfico a un costo de \$ 860.000, con una vida útil estimada de 140.000 disparos. La máquina debe operar de la siguiente forma, el 1° año 35.000, al 2° año 30.000, 3° año 25.000, 4° año 20.000, 5° año 15.000, 6° año 10000, 7° año 5.000 disparos, al cabo de la vida útil se podrá vender al 5% de su costo. Elabore el cuadro de depreciación e indique cual es el valor neto al 5° año. (Redondear al 100 milésimo la Dup) Ejemplo 10. La Empresa "Mil", adquiere un molde para producir un juguete de plástico. El molde tiene vida estimada en 200.000 piezas y su costo fue de \$US 160.000 con un valor de desecho de cero. Elabore la tabla de depreciación, si la producción de juguetes es la siguiente: depreciación y agotamiento Buen día con todos, en esta oportunidad hablaremos sobre uno de los métodos de depreciación especificado en la Norma Contable N° 16 (NIC 16), es decir; sobre el Método de Unidades de Producción. La NIC 16 en su párrafo 62 establece 3 métodos o formas en que se puede depreciar un elemento de Propiedad, planta y equipo, los cuales son:Método LinealMétodo decrecienteMétodo de Unidades de producciónEl día de hoy te hablaré sobre el método de Unidades de producción, el mismo que da lugar a un cargo por depreciación basado en la utilización o producción esperada del activo; es decir, que el activo va a ser depreciado en función a lo que produzca o en la forma como se utilice.Hay que tener en cuenta algo bien definido: uno es lo que establece la Norma financiera y por otro lado está lo que establece SUNAT.SUNAT no elabora normas para registrar operaciones, elabora Normas para la deducibilidad del gasto, que es muy diferente. Así que SUNAT no te va a decir cual método utilizar.Por supuesto que sí. La NIC 16 establece que la entidad elegirá el método que más fielmente refleje el consumo de los beneficios económicos esperados y se debe aplicar de forma constante a menos que se produzca un cambio significativo en el patrón esperado de consumo de beneficiosClaro que sí, allí vamos! CASO PRACTICO:La Clínica BELEN, adquiere un Equipo Tomográfico a un Costo de S/860.000.00 en el mes de Enero 2021. Según los datos proporcionados tenemos que:Su Vida Útil Estimada es de 140.000 disparos.Se estima un Valor residual del 5% de su costo.Se estima que su producción será de la siguiente manera:El Blog del Contador Peruano - DepreciaciónSe pide calcular la depreciación por año según el método de unidades de producción.SOLUCION:1ro.- Determinaremos el Importe Depreciable:Como datos tenemos el Costo de adquisición y el Valor residual, el cual es 5% del costo (S/43,000).Basados en la NIC 16 aplicamos lo siguiente:El Blog del Conatador Peruano - DepreciaciónImporte Depreciable = 860.000,00 - 43.000,00 = 817,000.002º.- Determinamos la Depreciación por Unidad de producción:Para ello aplicamos la formula sgte:El Blog del Contador Peruano - DepreciaciónDepreciación por Unidad de producción D(Up): 817,000/140,000 = 5.83573º.- Calculamos la Depreciación por Período:La depreciación en base a Unidades de producción por año quedaría así:El Blog del Contador Peruano - Depreciación El Registro Contable sería el siguiente:El Blog del Contador Peruano - DepreciaciónY por supuesto este asiento tiene su respectivo destino.Para los años siguientes, será el mismo asiento con su Importe respectivo.Espero haya sido claro en este post y que sea de mucha utilidad este tema; quedo muy agradecido con ustedes por su atención.¡Ya saben!, si les pareció interesante esta información, Calificacla con tu Opinión, y ¡compártela con tus amigos y/o colegas en las redes sociales!Puedes copiar en tu blog o redes el contenido de este Post, siempre y cuando cites la fuente y el autor. El Blog del contador Peruano (www.elblogdelcontador.com), ¡Dios les bendiga!CPC Omar Jovany Panta Chero Ejemplo. La empresa Omega tiene un activo (maquinaria), cuyo valor es de \$us 16.000, se calcula una vida útil de 1,5 años y el valor residual se estima en \$US 1.000. Se pide: 1.1) Determinar la depreciación al final de cada semestre utilizando el método directo y construir el cuadro de depreciación. 1.2) Calcular la depreciación por el método del tanto por ciento fijo sobre saldo y desarrollar el cuadro de depreciación para cada semestre. 1.3) Hallar la depreciación y el cuadro de depreciación semestral por el método de números dígitos. 1.4) Hallar por los métodos de interés compuesto la depreciación y cuadro de depreciación considerando el 13% para el fondo de amortización y el 2,5% para el método de anualidades. Solución: Cuadro de Depreciación: 1.2) Datos Cuadro de Depreciación Cuadro de Depreciación: 1.4) Método de Interés Compuesto: Anualidades Cuadro de Depreciación 1.5) Método de Interés Compuesto: Fondo de Amortización 1.6) Método de Interés Compuesto: Anualidades Cuadro de Depreciación: Problemas Matemáticas Financieras La normatividad contable y fiscal señalan los requerimientos que deben cumplir los métodos de depreciación.Encuentra en este formato ejercicios sobre la depreciación de propiedad, planta y equipo usando los métodos de línea recta, por componentes, saldos decrecientes y unidades de producción.La depreciación es el método mediante el cual se reconoce contable y fiscalmente el desgaste o pérdida de valor del activo por el uso con el paso del tiempo. Las Normas Internacionales de Información Financiera no señalan los métodos de depreciación aceptados o prohibidos, pero sí formulan los requerimientos que deben cumplir.Algunos términos importantes son: Importe depreciable: es el costo de un activo menos su valor residual. Valor residual: es el valor que se estima que tendrá el activo al final de su vida útil. Vida útil: es el tiempo por el cual una entidad espera obtener beneficios económicos asociados al uso de un activo. Se entiende que la vida útil, el valor y la forma de depreciar el activo determinados para efectos contables serán los mismos que para efectos fiscales. Sin embargo, la normativa fiscal incluye algunas salvedades: En el artículo 128 del ET se menciona que no se aceptará como deducción el monto de la depreciación cuando en el año gravable declarado el activo no haya prestado su servicio, a pesar de que el párrafo 17.20 del Estándar para Pymes mencione que la depreciación no cesa cuando el activo esté sin utilizar. En el artículo 137 del ET se indica la tasa por depreciación a deducir anualmente para efectos del impuesto sobre la renta y complementario, que será la establecida de conformidad con la técnica contable, siempre que no exceda las tasas máximas determinadas por el Gobierno nacional.Ten en cuenta que este formato permite la manipulación de variables y escenarios; en consecuencia, podrás estudiar diversas situaciones modificando los valores de las celdas. En este formato encontrarás ejercicios prácticos sobre la aplicación de los métodos para la depreciación de propiedades, planta y equipo: Método de línea recta: este método de depreciación es el más usado en las empresas porque su manejo es sencillo. Consiste en suponer que los activos se usan con la misma intensidad a lo largo de su vida útil. El cálculo se basa en dividir el costo del activo entre los años de vida útil. Método por componentes: el párrafo 17.16 del Estándar para Pymes establece que si los principales componentes de un elemento de la propiedad, planta y equipo tienen patrones de consumo significativamente diferentes, la entidad debe distribuir el costo del activo entre esos componentes y depreciarlos por separado. Método decreciente: este es un método de depreciación acelerada que permite reconocer un mayor desgaste del activo en sus primeros años y uno menor hacia los años finales de su vida útil. Método de unidades de producción(depreciación basada en el uso): este método es muy utilizado en vehículos y maquinarias, ya que la depreciación se calcula conforme a los servicios prestados o las unidades producidas por el activo; por ejemplo, kilómetros u horas de trabajo. El cálculo consiste en dividir el costo del activo entre las unidades totales estimadas para su vida útil y multiplicarlas por las unidades del período. Te invitamos a continuar aprendiendo de la mano de Actualicéase a través de este video en el que el Dr. Juan Fernando Mejía responde al siguiente interrogante: Si se valora el activo, ¿se puede depreciar posteriormente el avalúo? ¿Esto sería deducible? El material adicional relacionado en este producto es exclusivo de nuestros Suscriptores Actualicéase. Para disfrutar de todo este contenido, conoce nuestras suscripciones y elige una de ellas Ingresando AQUÍ. Para temas de devolución de productos virtuales adquiridos a través del portal www.actualicéase.com como la suscripción, libros en formato PDF, archivos digitales en formato de Word y Excel, conferencias en línea, etc. no procede el derecho al retracto según lo establece el numeral 4 del artículo 47 de la Ley 1480 de 2011, que a su tenor literal expresa: «Se exceptúan del derecho de retracto, los siguientes casos: 4. En los contratos de suministro de bienes que, por su naturaleza, no puedan ser devueltos o puedan deteriorarse o caducar con rapidez.» Por tanto, los productos ofrecidos por el portal Actualicéase, al ser bienes intangibles, no son susceptibles de ser devueltos por parte del usuario. Estamos buscando, por favor espere contabilidad, estándares internacionales, formatos, liquidadores En el mundo de las finanzas, la depreciación es un concepto fundamental que permite calcular el desgaste de un activo a lo largo del tiempo. Es esencial para cualquier empresa y profesional del área contable comprender cómo se realiza este cálculo correctamente.En este artículo, te presentaremos una serie de ejercicios resueltos de depreciación matemática financiera, que te ayudarán a aprender y dominar este proceso. Desde los métodos más comunes como el lineal y el de doble saldo decreciente, hasta otros más complejos como el de unidades producidas, exploraremos diferentes escenarios para que puedas aplicar estos conocimientos en situaciones reales.Aprender a calcular la depreciación correctamente es crucial para tomar decisiones financieras acertadas, como la determinación del valor residual de un activo, el impacto en el estado de resultados y la planificación de inversiones futuras. Además, te permitirá comprender y evaluar adecuadamente la vida útil de tus activos, así como el impacto en la rentabilidad de tu negocio.¡No te pierdas esta oportunidad de fortalecer tus habilidades en el área de matemática financiera y llevar tus conocimientos a un nivel superior! Sigue leyendo y descubre cómo resolver estos ejercicios de depreciación de manera sencilla y efectiva.Índice Calcular la depreciación es una parte esencial de la gestión financiera de una empresa. La depreciación es el proceso mediante el cual se asigna el costo de un activo a lo largo de su vida útil. Entender cómo calcular la depreciación correctamente puede ayudar a las empresas a tomar decisiones informadas sobre la inversión en activos y a calcular su valor neto.Existen varios métodos comunes para calcular la depreciación, incluido el método de línea recta, el método de saldos decrecientes y el método de unidades de producción. Cada uno de estos métodos tiene sus propias ventajas y desventajas, y es importante comprender cómo funcionan para poder elegir el método adecuado para cada activo.Por ejemplo, el método de línea recta es el método más simple y se utiliza comúnmente para activos que tienen una vida útil predecible y un valor residual bajo. Este método divide el costo del activo por su vida útil para determinar la depreciación anual. Por otro lado, el método de saldos decrecientes es más adecuado para activos que tienen una mayor depreciación en los primeros años de uso y una menor depreciación en los años posteriores. Este método utiliza una tasa de depreciación fija aplicada al valor en libros del activo en cada periodo contable.El método de unidades de producción se utiliza comúnmente para activos que se desgastan en función de su uso, como maquinaria o equipos de transporte. Este método calcula la depreciación en función del número de unidades producidas o del número de horas de uso del activo. Es especialmente útil cuando la vida útil del activo no se puede determinar fácilmente.Conocer y dominar estos métodos deConoce los 4 métodos de depreciación para optimizar tu contabilidadLa depreciación es un concepto clave en la contabilidad que permite reflejar el desgaste y la disminución del valor de los activos a lo largo del tiempo. Conocer los diferentes métodos de depreciación te ayudará a optimizar tu contabilidad y tomar decisiones financieras más informadas.Existen 4 métodos principales de depreciación:1. Método de línea recta: Este es el método más simple y comúnmente utilizado. Consiste en distribuir el costo de un activo a lo largo de su vida útil de manera uniforme. Esto significa que se deduce la misma cantidad de dinero cada año.2. Método de unidades producidas: Este método se utiliza cuando el desgaste de un activo está relacionado con su uso o producción. Se calcula la depreciación en función de las unidades producidas o las horas de uso. Es especialmente útil para activos como maquinaria o vehículos.3. Método de saldos decrecientes: Este método se basa en la idea de que el desgaste de un activo es mayor al comienzo de su vida útil y disminuye con el tiempo. Por lo tanto, la cantidad deducida cada año es mayor al principio y disminuye gradualmente.4. Método de suma de los dígitos de los años: Este método también tiene en cuenta que el desgaste de un activo es mayor al comienzo de su vida útil. Se basa en una fórmula que asigna coeficientes de depreciación más altos a los primeros años y coeficientes más bajos a los últimos años.Cada método tiene sus ventajas yDesenmascaramo la fórmula de la depreciación en línea recta: ejemplos prácticosLa depreciación en línea recta es un concepto fundamental en la contabilidad y finanzas de una empresa. Permite calcular la disminución del valor de los activos a lo largo de su vida útil.La fórmula de la depreciación en línea recta es bastante sencilla: se divide el valor inicial del activo entre su vida útil en años. El resultado es la cantidad que el activo se deprecia anualmente.Por ejemplo, si una empresa adquiere una maquinaria por \$10,000 y se estima que su vida útil es de 5 años, la depreciación anual sería de \$2,000.La importancia de entender esta fórmula radica en su aplicación práctica. Conocer cómo se calcula la depreciación en línea recta permite a las empresas planificar sus inversiones y gastos de manera más efectiva.Además, la depreciación en línea recta tiene implicaciones en la determinación del valor neto de los activos de una empresa. Al conocer la depreciación anual, es posible restar esta cantidad al valor inicial del activo para obtener su valor actual.Es importante destacar que la depreciación en línea recta no es la única forma de calcular la disminución del valor de los activos. Existen otros métodos, como la depreciación acelerada, que pueden ser más adecuados en ciertos casos.Renueva tu estrategia: Cómo manejar un activo fijo al final de su ciclo de vidaEn el mundo del marketing digital, es crucial tener una estrategia sólida que nos permita alcanzar nuestros objetivos. Sin embargo, a medida que los activos fijos de nuestra empresa llegan al final de su ciclo de vida, es necesario renovar nuestra estrategia para seguir siendo competitivos en el mercado.La renovación de la estrategia nos permite adaptarnos a los cambios del entorno, aprovechar las nuevas oportunidades y optimizar nuestros recursos. Es importante entender que los activos fijos son recursos tangibles que utilizamos en nuestra empresa, como equipos, tecnología o instalaciones.Al llegar al final de su ciclo de vida, estos activos pueden volverse obsoletos o menos eficientes, lo que impacta directamente en nuestra capacidad para cumplir con nuestros objetivos de marketing. Por eso, es fundamental manejar adecuadamente estos activos al final de su ciclo de vida.Existen diferentes opciones para manejar un activo fijo al final de su ciclo de vida. Una de ellas es la venta, donde podemos obtener un retorno económico por el activo y utilizar ese dinero para invertir en nuevas tecnologías o equipamientos más actualizados.Otra opción es la actualización o mejora del activo. En lugar de deshacernos por completo del activo, podemos realizar mejoras o actualizaciones que extiendan su vida útil y nos permitan seguir utilizándolo de manera eficiente.Además, podemos considerar la opción de reciclar el activo. En algunos casos, es posible recuperar materiales o componentes del activo para utilizarlos en otros proyectos, reduciendo así el impacto ambiental y maximizando el valor de los recursos utilizados.Espero que este artículo te haya sido de utilidad para comprender y dominar el cálculo de la depreciación en el ámbito financiero. Ahora tienes las herramientas necesarias para realizar estos cálculos de manera precisa y eficiente.Recuerda que la depreciación es un factor fundamental en la gestión financiera de cualquier empresa, por lo que es importante dominar su cálculo y entender su impacto en los estados financieros.Si tienes alguna pregunta adicional o necesitas más información sobre este u otros temas relacionados con el marketing digital, no dudes en contactarme. Estoy aquí para ayudarte.¡Éxito en tus futuros proyectos financieros!Si quieres ver otros artículos similares a Ejercicios resueltos de depreciación matemática financiera: Aprende a calcularlo puedes visitar la categoría Finanzas o revisar los siguientes artículos